

Tabasco

Urge reordenamiento vial en Villahermosa: Montejo

El Heraldo de Tabasco
1 de diciembre de 2010

Jorge Luis Hernández

Villahermosa, Tabasco.- El presidente del Colegio de Arquitectos de Tabasco, Felipe Ocampo Montejo, destacó que urge en Tabasco que se concreten los proyectos de reordenamiento vial y la reubicación de las zonas conflictivas, porque la capital tabasqueña se está quedando estancada y eso podría frenar la llegada de más inversiones en el sector comercio, viviendas y servicios.

Después de asistir a la entrega del certificado de proyectos de viviendas integrales, el dirigente del Colegio de Arquitectos, reconoció que los proyectos como los que tiene Grupo Vivo Inmobiliarios son importantes para la entidad, porque descentralizan la construcción de viviendas en la capital Villahermosa, donde reconoció que el costo de los terrenos ya son muy altos y no hay más para crecer horizontalmente.

"Pero la infraestructura actual de la ciudad como tal, requiere un reordenamiento urgente tanto vial como la reubicación de zonas conflictivas, que se encuentran a las márgenes de los principales afluentes.

Reconoció que hacen falta más proyectos de vialidad y urbanismo, por lo que proponen participar en los estudios viales para poder desahogar en el corto plazo las horas picos que debido a la afluencia vehicular se vuelve un problema para

miles de personas que tienen que transportarse de su casa a sus centros laborales e incluso centros educativos que aún se encuentran dentro de la ciudad.

Uno de los puntos críticos, del que incluso ya se anunciaron medidas para el próximo año, es el de Pagés Llergo hasta la colonia Indeco, lo que agudiza en el tramo del puente La Píguia.

"Ahí las autoridades han anunciado para el 2011 un paso a desnivel lo que sin duda va a ayudar a desahogar toda esa zona que comprende zonas comerciales, conjuntos habitacionales", dijo.

Por lo que respecta a las viviendas dio a conocer que de las 5 mil viviendas que se cumplen en este año como meta, por lo menos unas 3 mil son residenciales cuyo valor va desde los 500 mil a los 2 millones de pesos, lo que va dirigido a un mercado laboral de Petróleos Mexicanos, principalmente de los que emplean las compañías petroleras extranjeras.

Comentó que diciembre es la mejor temporada para adquirir un inmueble y hay demanda desde viviendas de interés social hasta medias y residenciales", finalizó.



El presidente del Colegio de Arquitectos de Tabasco, Felipe Ocampo Montejo. (Foto: Javier Chavez)